
- 5 -

【 】2809 一問一答

個人
山口 孝弘質問者氏名

１

質 問 事 項 要 旨

１．埋立て・盛り土等に (１)「改良土」による埋立て行為について、どのような問題が

関する問題について 指摘されているのか。

「 」 、 。(２) 改良土 による埋立て行為について 他市町村の対応は

(３)八街市土地の埋立て等及び土砂等の規制に関する条例を全

部改正し 「改良土」による無秩序な埋立事業を防止すべき、

であると考えるが、八街市の考えは。

２．各種手続きの緩和に (１)市民の皆様の負担軽減のために、住民票や特定医療費支給

、 。ついて 認定申請など 各種手続きの緩和について八街市の考えは

３．高齢者福祉、障害者 (１)施設入所待機者の解消や、相談体制の強化、早期発見、早

福祉の充実 期支援ができる体制強化と連携について。

(２)高齢者福祉計画、障害者福祉計画に書かれている課題解決

のために、どのように計画的に進めていくのか。

(３)どの施設も職員不足で悩まされている。職員確保のための

考えは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2809 一括質問

個人
桜田 秀雄質問者氏名

２

質 問 事 項 要 旨

１．農業委員会 (１)農業委員会の制度改革

①制度改正について会長の見解を求める。

２．八街改革 (１)行政運営の見直し

①市表彰規定、表彰の基準から市長、市議会議員の削除を。

②市長は市長交際費の支出について相手方から案内状を受け

ていることを根拠にしている。国会議員は国政行事に、県

。会議員は県政行事に出席すべきで市催事に出席理由はない

特定政党の議員に対する案内状の発送中止を。

③市長と県議が市長公用車で民間イベント参加は公務として

認めがたい。地域のことは地域住民に任せ、住民との意思

の疎通が必要なら各区ごとの対話集会の実施を。

④市長、県議がペアで小学校運動会へ途中出席し、競技途中

の挨拶は教育的配慮に欠け、職権の乱用。開会式に出席で

きないのであれば中止を。

⑤八街駅北側公園の噴水について、可動計画がないのであれ

ばイベント用ステージに改修を。

⑥消防出初式後、指導的立場の幹部消防官が公務中に税金で

の飲み食いは反社会的で市民への背信行為。懇親会の即時

廃止を。

⑦市長主催の議会との懇親会は慣れ合い議会の象徴。参加議

員から「割り切っているから問題ない 」との声があるが、。

。そうであれば税金での飲み食いの善悪の判断はできるはず

懇親会の廃止を。

⑧議会で「周辺市町村の動向を参考に 」との答弁は組織の。

主体性の欠落の象徴で「何をやっても八街は周辺市町村か

ら１０年遅れる 」と云われる要因。答弁用語として禁句。

に。
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質 問 事 項 要 旨

⑨行政によるやらせ議会質問、討論の代筆はないか。委員長

報告は委員長が作成することになっている。作成に対する

介入禁止を。

⑩社会福祉協議会で販売した市キャラクター入りＴシャツは

政治活動、選挙活動に着用可能か。使用規制の全廃を求め

るがどうか。

⑪自衛官募集事務の事務手数料、新陸上自衛隊エンブレム、

募集責任について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長・農業委員会会長
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【 】2809 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

３ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．安心の医療制度に (１)国民健康保険について

①１８歳未満の均等割りの廃止を。

②短期保険証・資格証明書発行の中止を。

③国保法第４４条・一部負担金減免の実施を。

(２)後期高齢者医療制度について

①特定軽減措置の存続を。

２．子育て支援の拡充を (１)就学援助制度の充実を

①入学準備金の支給について。

②クラブ活動費の支給を。

(２)学校給食費について

①保護者負担の軽減を。

３．道路整備について (１)国道４０９号の安全対策を

①歩道の段差解消を。

②交差点の改良について。

(２)市道整備の推進を

①未舗装の市道整備計画を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

４ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．防災について (１)機能別消防団員の確保について

①機能別消防団員制度による団員の確保が、喫緊の課題と思

われるが対応は如何か。

(２)南部出張所の署員の待遇の改善について

①南部出張所は、佐倉市八街市酒々井町消防組合管内の中で

署員の待遇が、遅れていると思われるので速やかな改善を

図る必要があると思われるが如何か。

２．市の活性化について (１)東京オリンピックについて

①東京オリンピックの各種競技の開催地が決まり、本県でも

レスリング、サーフィンなどの競技が、開催されることに

なりました。本市では、このオリンピックをどのように対

処されるのかお考えをお聞きしたい。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

５ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．読書の推進 (１)セカンドブックについて

①本市でもセカンドブック贈呈式を行い、読書意欲を高めて

は如何か。

②セカンドブック贈呈を子どもが学校に慣れ、落ち着いた時

期にしては如何か。

(２)学校図書館について

①学校図書館の利用状況を伺う。

②司書の業務時間、業務内容について伺う。

③生徒用図書の予算配分について伺う。

(３)学校と図書館の連携について

①団体貸出しの現状を伺う。

②市内小中学校の要望内容と対応について伺う。

２．命を守る街づくり (１)ＡＥＤについて

①本市のＡＥＤ設置数を伺う。

②ＡＥＤ使用数を伺う。

③いつでも活用できるようコンビニへのＡＥＤ設置を望むが

如何か。

(２)高齢者の見守り強化

①認知症で徘徊し、保護された方の人数を伺う。

②徘徊早期発見、事故の未然防止のために「見守りＳＯＳス

テッカー」を交付しては如何か。

３．住みよい街づくり (１)八街バイパスについて

①今年度中に一部供用開始で工事が進められているが、その

進捗状況を伺う。

②どの程度の渋滞解消を見込んでいるのか伺う。

③バイパス沿いの活用について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

６ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．教育行政について (１)小学校高学年の学級担任制を基盤とした教科担任制を導入

してはいかがか。

２．行政サービスの向上 (１)自治体スマートフォン向けアプリを導入してはどうか。

を

３．八街市のＰＲについ (１)オリジナル婚姻届を導入してはどうか。

て (２)原付「ご当地ナンバープレート」を導入してはどうか。

(３)ご当地キャラクターの活用の展開について

①ピーちゃん・ナッちゃんグッズの今後の展開はあるのか伺

う。

②市民や企業等のピーちゃん・ナッちゃんのデザイン使用申

請状況を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

７ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題 (１)交差点問題

①裏道での優先順位の明確化について。

②自転車の飛び出し注意看板の設置について。

２．まちの安心安全 (１)異常言動、行動者対策

①措置入院について。

②退院後の再発防止について。

３．教育問題 (１)貧困家庭支援について

①無料塾の開設について。

②支援制度相談窓口について。

４．まちの活性化 (１)健康寿命について

①健康遊具の普及について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

８ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．住みよい街づくりに (１)信号機について

ついて ①信号機地名表示について伺う。

(２)横断歩道について

①信号機の出来ない通学路に、まずは横断歩道を。

(３)市民サービスについて

①高齢者や免許証返納者に、ふれあいバス年間フリーパス券

の発行を。

②ＪＲ八街駅にインフォメーションセンターや、一部の申請

窓口を。

２．農業について (１)農業インターンシップについて

①今年度の農業インターンシップの計画を伺う。

(２)青年就農給付金について

①本市の今までの給付者数と、経営状況と問題点はあったか

伺う。

②本事業が正しく理解されていないようだが、どの様にＰＲ

されているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

９ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．未来に向けての街づ (１)空き家問題について

くり（育てる） ①空き家の実態調査について。

②利用が可能な空き家は。

③空き家バンクの現状とその他の利用方法は。

(２)空き店舗問題について

①空き店舗の現状は。

②今後の対応策は。

(３)本市ＰＲ

①八街生姜ジンジャーエールの現状について。

②本市小・中・高校生のＰＲや支援について。

(４)２０２０年東京オリンピック、パラリンピックに向けて

①本市の取り組み方や施策はあるのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．子どものための街づ (１)給食センターについて

くり ①給食センターの運営について。

②残さいの量とその処理について。

(２)学校での食育について

①学校においての食育の具体的内容について

２．安心安全な街づくり (１)防災備蓄倉庫について

①防災備蓄倉庫の状況について。

(２)防災訓練について

①本年度の防災訓練について。

(３)道路冠水問題について

①道路冠水対策について

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


